Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 171 m2
Référence N-40841
Prix 2 625 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Dans le secteur tres prisé du Mont Boron, au calme, belle villa du début de siecle
de 171m?2 avec une agréable terrasse. Cette charmante propriété bénéficie d'une
exposition sud, d'une belle hauteur sous plafond, d'une belle vue panoramique sur

la mer et d'un jardin.Elle se compose au rez-de-chaussée, d'un hall, un bureau, un

double séjour avec cheminée, une cuisine indépendante aménagée et équipée et
un wc indépendant. A I'étage, un palier desservant 3 chambres, une salle de bains
avec wc et un dressing. Au sous-sol, une quatrieme chambre avec salle d'eau et

buanderie. Cette villa se situe a ...

In the prestigious area of Mont Boron, quiet, beautiful early century villa of 171sqm
with a pleasant terrace. This charming property enjoys a southern exposure, a high
celling, a beautiful panoramic view of the sea and a garden.lt consists on the
ground floor, a hall, an office, a double living room with fireplace, a fitted kitchen
and a separate toilet. Upstairs, a landing serving 3 bedrooms, a bathroom with
toilet and a dressing room. In the basement, a fourth bedroom with bathroom and
laundry. This villa is located close to shops and the sea. It is ideal for a family.Note

that a permit ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
2, boulevard Maurice-Maeterlinck - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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